

Fuerte sismo sacude el sur y centro del país

Escrito por Agencias

Viernes 08 de Septiembre de 2017 13:33

+ Es el mayor magnitud en casi un siglo; reportan saldo de al menos 30 muertos y fuertes daños

CD DE MÉXICO, 8 DE Septiembre de 2017.- Un sismo de magnitud 8,2 estremeció el sur y centro de México poco antes de la media noche de este jueves.

El saldo que manejan las autoridades lo ha confirmado el presidente de México, Enrique Peña Nieto, a través de su cuenta en Twitter, donde consigna más de 30 personas muertas y al menos 200 heridos.

La madrugada de este viernes el presidente se hizo presente en el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) y desde allí confirmó que el terremoto es el de mayor magnitud que registra el país en los últimos cien años.

El fenómeno hizo recordar la mañana del 19 de septiembre de 1985, cuando un sismo de 8,1 grados provocó más de 10 mil muertes, además de cuantiosos daños que modificaron la vida y el aspecto de la Ciudad de México.

El nuevo movimiento fue antecedido por una alerta sísmica que previno a los capitalinos y tuvieron unos segundos para salir de sus casas o resguardarse en lugares seguros.

EVALUAN AFECTACION

El presidente Peña Nieto dijo que hay reportes de dos menores en Tabasco; 7 personas en Chiapas, y en Oaxaca, el gobernador Alejandro Murat confirmó 23 víctimas, la mayoría de ellas

Fuerte sismo sacude el sur y centro del país

Escrito por Agencias

Viernes 08 de Septiembre de 2017 13:33

en Juchitán, quizá la comunidad más afectada de lo que sería además, el estado más afectado por el temblor.

El terremoto de este jueves fue de magnitud mayor que el de 1985, pero la distancia del epicentro en el golfo de Tehuantepec, frente a las costas de Chiapas y Oaxaca, fue mayor —700 kilómetros, contra 400 de aquel de hace 32 años—, lo cual a juicio de los expertos, amortiguó los daños que hubiera podido ocasionar un sismo de esta magnitud.

El Servicio Sismológico Nacional (SSN) ha reportado alrededor de 330 réplicas hasta comenzar la tarde de este viernes, una de ellas con tal fuerza que alcanzó 6.1 grados. Su directora, Xyoli Pérez Campos, dijo que el terremoto del jueves es el de mayor magnitud desde 1932, cuando hubo uno 8,2 grados.

Tras el movimiento, se emitió una alerta de tsunami en las costas de Chiapas y Oaxaca y se pidió a la población residente cerca de la playa, alejarse de la zona. La Secretaría de Gobernación emitió una Declaratoria de Emergencia Extraordinaria para los estados de Chiapas y Oaxaca y activó los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN), para ayudar a autoridades locales para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

En Ciudad de México, el secretario de Seguridad Pública Hiram Almeida reportó que no hay daños mayores en vialidades o edificaciones. En la Terminal 2 del Aeropuerto de Ciudad de México se formó una fisura en el suelo, pero no afectó las operaciones. En Oaxaca, un hotel se derrumbó en la población de Matías Romero.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes aseguró que la red carretera federal opera en todo el país y aunque hay daños en las carreteras de Chiapas, Oaxaca y Tabasco, la conectividad no está afectada.

MEDIDAS PREVENTIVAS

CD. DE MEXICO.- Tras el fuerte sismo de jueves, a manera de prevención fueron suspendidas

Fuerte sismo sacude el sur y centro del país

Escrito por Agencias

Viernes 08 de Septiembre de 2017 13:33

las clases este viernes en la capital, extendiéndose la disposición al Estado de México, Chiapas, Oaxaca, Tabasco, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, Guerrero, Veracruz y Morelos. Las autoridades verifican que las instalaciones escolares no estén afectadas.

Entre tanto, se ha reportado una fractura en el sistema hidráulico Cutzamala, el acueducto que provee agua al valle de México y se cree que estará operando de nuevo al atardecer de este sábado.

PODRIA HABER MÁS

Un sismo de magnitud mayor no ha sido descartado, según el mensaje dado a conocer por el presidente Enrique Peña Nieto.

“Es previsible que se registre una réplica un grado menor que el sismo, es decir, de 7,2 grados en las próximas horas”, advirtió el mandatario durante su mensaje a la nación la madrugada de este viernes, por lo cual llamó a la población a estar alerta y pidió que cada familia revise su hogar para verificar que todo esté en orden, principalmente las instalaciones de gas, para corregir fracturas o daños, o reportarlas a Protección Civil.

El presidente ha recibido mensajes de los gobiernos de Chile, Colombia, Ecuador y Guatemala para manifestar su solidaridad con México. Guatemala también registró un terremoto el jueves, que alcanzó magnitud de 7,7, pero por fortuna no se han reportado decesos por esa causa, aunque sí daños materiales que afectan a unas 3 mil personas.